

# ズームアップ



## 新 厚岸町内小中学校・厚岸翔洋高等学校入学式 たな学校での生活がスタート

4月6日に小中学校、4月8日に厚岸翔洋高等学校で入学式が行われました。

町内の小学校では58人、中学校では59人、高等学校では27人が新1年生となり、新たな学校での生活がスタートしました。

真龍中学校では、新1年生34人が入場すると、会場にいる保護者や在校生が拍手でお出迎え。新入生を代表し、鈴木愛琉さんが、新入生誓いの言葉を読み上げました。

## 生 災害時における資機材等の提供に関する協定調印式 活支援体制の充実に向けて

3月22日、役場庁議室において、日立建機日本株式会社北海道支社道東支店釧路営業所との『災害時における資機材等の提供に関する協定調印式』が行われました。この協定では、災害時における資機材の提供や、技術員の支援などを目的とし、被災者の生活支援体制の充実に協力いただくものです。

若狭靖町長は、「町民が安心・安全に暮らせるような施策を講じる必要がある中、今回の協定を嬉しく思います」と述べました。



## わ 遊びのひろば『手形とり』 が子の成長を実感しました

3月24日、子育て支援センターにおいて、遊びのひろば『手形とり』が行われ、親子14組が参加しました。

昨年9月にとっていた手形の横に並べて手形をとり、成長を記録。インクを手に付け、されるがままに手形をとる子や、インクに驚き泣き出す子など、子どもたちはさまざまな表情を見せっていました。

参加した保護者は、半年前の手形よりも一回り大きくなつた手形に成長を感じていました。

## 医 新型コロナワクチン接種 療従事者等へのワクチン接種を開始

新型コロナワクチン接種の町内医療従事者等へのワクチン接種が4月6日から町立厚岸病院で開始されました。

また、12日には5月11日から始まる65歳以上の人を対象とした集団接種の模擬訓練が保健福祉総合センターあみか21で行われ、14日には65歳以上の約3200人を対象にワクチン接種券を郵送しました。

なお、基礎疾患を有する人や高齢者施設等の従事者、その他の人の接種は8月以降を予定しています。

